

## イベントフォト

9/2 農学部短期留学生がうどん製造実習を体験

上手に出来ました



農学部短期留学生など35名が農学部学生食堂において、うどん製造実習を体験しました。慣れないうどん作りに苦戦しながらも、さぬきうどん研究会の方々や日本人学生の協力を得て、おいしいうどんを作り上げることができました。

~9/3 屋島山上ちょうちんカフェ 2016 夏が終了

記念撮影



10日間に及んだ屋島山上ちょうちんカフェが総計で1027名のお客様に足を運んでいただき、大好評に終わりました。屋島山上からの綺麗な夜景とちょうちんの灯りでとても居心地の良いカフェに大満足です。来年も期待しています！

## オリンピック展 in 図書館

展示の様子



図書館のロビーでは4年に一度のオリンピック、パラリンピックにちなんだ本や資料の展示がされました。あらためてこれらの本を読んで今年のオリンピック、パラリンピックを振り返ってみるのも面白いかもしれませんね。

## 博物館常設展

牛の骨の標本



企画展も終わり、香川大学博物館常設展には牛の骨格標本の展示がされています。大迫力の骨の大きさを実感してみてください！その他にも鉱物や昆虫標本、サヌカイト石の音を鳴らせるコーナーなどもありますよ。

## 香大生へのお知らせ

### 「第1回YOSAKOI高松祭り」

開催日 10月15日(土)・16日(日)

会場 高松市中央公園（メインステージ）、八幡通りパレード会場、丸亀町グリーンけやき広場、瓦町FLAG屋上、南部三町ドーム

香川大学よさこい連風華のメンバーが主体となり企画し、当日は県内外から約1200人の踊り子たちが集結。メイン会場の高松市中央公園など市中心部で華麗な舞を披露します！夏休み中も元気いっぱい練習する姿が見られました。迫力満点のよさこいを見に来てください！



## 学生 VOICE

Heart 愛 Land 伊吹島 - 出部屋 - より未来へ発信 ~ハートの島より愛を込めて~

医学部看護学科 4年生

山尾 菜摘さん

Heart 愛 Land は、医学部看護学科の学生8名を中心に、香川県最西端にある伊吹島（観音寺市）の「出部屋」という歴史・文化を積極的に継承し、多くに人に知らせてもらうこと、また「出部屋」を訪れる人に「いのち」が生まれることについて考える機会を提供することを目的に活動を行っています。伊吹島は瀬戸内海の小さな島でありイリコ漁が盛んな島です。伊吹島に江戸時代より伝わる「産小屋」が昭和58年まで残っていました。この「産小屋」は島では出部屋と呼ばれています。伊吹島は漁師の島であることから出産や月経は出血を伴うため穢れとされており、不漁になると考えられていました。その間は、男性と会うことを避け、自宅で出産を終えた母子は、出部屋という島共有の産屋で約1か月間別火の生活をしていました。

産屋は日本全国で10か所しかなくとても貴重なものです。現在は跡地となっていますが、これからも継承していくように活動していきたいと思います。



医学部看護学科 4年生

伊藤 菜那さん

昨年は、広報活動としてパンフレット・ポスターを作成し、市役所・観音寺港・大学内・県下の他大学などに設置・配布し、いつも出部屋を訪れることが出来るように、道案内の看板を設置しました。そして、出部屋周辺の景観改善、今年開催される瀬戸内国際芸術祭に向けた環境整備のために雑草抜きや花を植える活動を行いました。今年は、昨年の活動を引き継ぎ、さらに発展させようと試みています。

伊吹島は、10月8日から開催される瀬戸内国際芸術祭の会場の1つとなっています。そこで私たちは、10月15日・22日にボランティア学生とともに伊吹島で活動を行う予定です。出部屋を多くの人に知らせてもらうべく、出部屋についてのパンフレットを配布したり、出部屋跡地への案内・説明を行ったりということを考えています。ぜひ、伊吹島へ足を運んでみてください。



学生VOICEは、「香川大学Facebook」にも掲載しています。日々のイベントや告知なども随時更新しておりますので、ぜひご覧くださいね。いいね！お願いします(\*^v^\*)

9月の「カダイ・ラボ」は四国危機管理教育・研究・地域連携推進機構の金田先生にご執筆いただきました。先生のプロフィールも掲載中です。今すぐこちらのQRコードをアクセス！

